



Otobre : mois du Rosaire, mois missionnaire

Octobre : mois du rosaire, mois missionnaire

Très apparut dans l'Eglise une dévotion à la Vierge Marie, témoignant de la conscience qu'on avait de sa place et de son rôle dans le mystère du Salut. Mais la tradition fait remonter l'origine du chapelet, tel qu'on le connaît aujourd'hui, à Saint Dominique en 1214. Le pape Léon XIII en 1883 consacra tout le mois d'Octobre à Marie et à la prière du Rosaire. La Vierge Marie elle-même a demandé à de nombreuses reprises, lors de ses apparitions, la prière du chapelet.

Le rosaire est la contemplation de la vie du Christ, né d'une femme pour ouvrir au monde le dessein d'Amour du Père. Cette humble prière qu'est le chapelet est la puissance de Dieu entre nos mains. Nous prions le chapelet avec le Regard de notre Sainte Mère, la Vierge Marie. Dans la contemplation de la Vie de Son Fils, Marie nous conduit à la connaissance du secret de la joie chrétienne.

Aujourd'hui, la prière du rosaire comporte 4 'groupes' de mystères :

Mystères joyeux : Vie de Jésus enfant
Mystère lumineux : Vie publique de Jésus
Mystère Douloureux : Passion de Jésus
Mystère Glorieux : Résurrection de Jésus.

Chaque groupe de mystères se décline en 5 méditations sur des événements ou moments significatifs de la vie de Jésus et de Marie. A chaque mystère est associé à un fruit spirituel particulier. En méditant ce mystère, nous ouvrons notre cœur à cette grâce, nous faisons grandir ce fruit qui peut être l'humilité, la charité fraternelle, la confiance, la patience dans l'épreuve...

De nombreux livres ou sites internet nous proposent des méditations à partir de l'Evangile. Et dans notre doyenné, vous pouvez vous joindre à différents groupes qui prient le chapelet ou le rosaire.

Nous vous souhaitons un beau mois en compagnie de Marie, Notre-Dame du Rosaire !

